

## Gau-Bickelheimer Kerb 2025

Bei guter Stimmung wurde dieses Jahr wieder Kerb gefeiert. Obwohl das Wetter durchwachsen war, ließen sich die Kerbebesucher davon nicht beeindrucken, sie feierten und tanzten teilweise auch im Regen.

Eröffnet wurde die Kerb wieder durch die Kerbejugend mit dem Aufstellen des Kerbebaumes auf dem Römer. Abends heizte uns dann DJ Scratchy ein, vor der Bühne wurde sogar eine „Line Dance“ performt. Leider wurde es samstags richtig nass von oben, aber das tat der guten Laune keinen Abbruch. Die Band Let the Butterfly sorgte für eine riesen Stimmung, so dass selbst im Regen alle einfach weiter tanzten. Am Sonntag war Petrus etwas gnädiger und die Sonne kam öfter zum Vorschein. Mit einem Frühschoppenkonzert eröffnete die KKM – Flonheim den Kerbesonntag. Später ging es mit dem bunten Nachmittagsprogramm der Turn und Sportgemeinde 1848 Gau-Bickelheim weiter. Mehrere Tanzgruppen der TSG, die beiden Kitas Weltentdecker und St. Martin, die YoungVoices und die SoundKids, boten eine bunte Vielfalt ihres Könnens. Durch das Programm führte der erste Vorsitzende der TSG, Andreas Bauer. Der erste Kerbeauftritt von Sound of Voices, geleitet von Verena Sarnjai, war ein weiteres Highlight. Ab 19.00 Uhr gab es dann noch eine weitere Premiere, die Oldie Combo spielte bekannte Lieder aus den sechziger und siebziger Jahren. Mit Heinz Werner Fels, Elmar Erker, Heribert Sutter und Alex Kloß waren gleich vier Gau-Bickelheimer bei der sechsköpfigen Combo dabei. Der Montag startete, wie jedes Jahr, mit dem „Tag der Betriebe“. Nachmittags verzauberte Tim Salabim Klein und Groß mit seiner Show. Zum Kerbeausklang spielte traditionell das Wiesbachtalorchester der KKM-Gau-Bickelheim.

Auch dieses Jahr wäre unsere Kerb ohne die vielen helfenden Hände der verschiedenen Gruppierungen, Vereine, Institutionen und Einzelpersonen gar nicht möglich gewesen.

### **Danke an Alle die zum Gelingen der Kerb beigetragen haben!**

Den teilnehmenden Winzern, den Grauen, der Kerbejugend, der TSG, dem Fußballförderverein, den Landfrauen, der freiwilligen Feuerwehr Gau-Bickelheim, Sound of Voices, Verena Sarnjai, den örtlichen politischen Gruppen, den Beckelemer Buwe, Monika Inboden, Gottfried Faßbinder, Alexander Vollmer, Marion Bauer, Heike Beck, Julia Felde, Laura und Michael Schäfer, Jan Rausch, Dr. Heinz-Gerd Kläs und Johannes Bender. Vielen Dank auch an Bürgermeister Jürgen Vollmer und die Ortsgemeinde für Ihre Unterstützung. Ein besonderer Dank geht an den Kindersachenbasar, der einen Großteil der Gage für den Zauberkünstler Tim Salabim übernommen hat.

Auch möchte ich den Anwohnern für ihr Verständnis bezüglich der Beeinträchtigungen, die sie über die Kerbetage auf sich genommen haben, herzlich danken.

Dankeschön auch an alle kleinen und großen Besucher, sie füllten den Römer mit Leben und trugen so zu der besonderen Stimmung bei.

Ich glaube, dass wir auch dieses Mal wieder sagen können: „es war ganz schön was los auf der Kerb“.

Ich freue mich schon auf nächstes Jahr und hoffe dass wir uns gesund und munter Am Römer wieder sehen. Die Kerb 2026 findet vom 11.09. bis 14.09. statt.

Hans Gräsel



